
News del 31 ottobre 2015 – Gruppo consiliare “Cambiare, Insieme” 
 

BOTTA E… RISPOSTA  
Vittuone sta cambiando… E, rispetto a prima, certamente in meglio!!! 

Manutenzione verde e parchi: la nostra Amministrazione ha realizzato i seguenti interventi: 

 Potatura degli alberi dei parchi comunali e dei principali viali del paese, con nuova piantumazione 

di oltre 70 alberi 

 Sistemazione del bosco del Lazzaretto, dove da 15 anni non era mai stato fatto alcun intervento, 

primo passo verso la realizzazione del Parco agricolo dei Fontanili con percorso-vita 

 Riqualificazione della zona dei fontanili e creazione del “Percorso filosofico” nel boschetto 

circostante 

 Intervento di pulizia del verde nel parco di Villa Venini 

 Censimento piante storiche monumentali presenti sul territorio del Comune 

 Ripristino e messa in sicurezza della vasta area a verde a sud del Destriero 

 Forestazione di Via Stelvio e di Via Milano presso rotonda del Destriero (a fine piantumazione 

saranno oltre 1000 i nuovi alberi piantati) 

 Partecipazione a bando regionale per la realizzazione degli “orti urbani” che saranno attuati entro 

maggio 2016. 

Trasporto scolastico: dai 70.000€ che venivano spesi per una decina di richieste di trasporto 

scolastico abbiamo portato questa voce di spesa a 15.000€ ed ora manterremo il servizio a costo zero 

grazie ad un accordo con la farmacia comunale, pur continuando nella realizzazione del Piedibus 

Villa Venini: restaurato il cancello storico in ferro battuto ed apertura di due nuovi accessi da Via Piave 

e uno da Via D. Alighieri. Il parco si aprirà la prossima primavera. 

Poliambulatorio: ma non era l’amministrazione Tenti che ha voluto con forza sostituire il servizio 

gestito direttamente da dipendenti comunali con il gestore che ora ha dovuto chiudere per difficoltà 

economiche? Che ora si debba rispondere noi di scelte fatte dalla passata amministrazione ci sembra 

proprio un paradosso! Comunque il centro prelievi è aperto e, inoltre, si sta lavorando per riaprire 

l’ambulatorio comunale dopo aver espletato il bando per individuare il nuovo gestore. 

Videosorveglianza: in questi giorni prende il via la videosorveglianza ambientale nella zona dei 

fontanili ed in piazza Italia. Per quanto riguarda la videosorveglianza urbana su tutto il paese, dopo il 

riscatto dei pali della luce in fase di attuazione, seguirà il bando per la realizzazione del sistema. 

Stazione ferroviaria: grazie alle nostre insistenze sono iniziati i lavori di sistemazione della stazione 

ferroviaria e la posa di una pensilina per i viaggiatori diretti a Milano che dovrebbe essere lunga 50 

metri, oltre all’installazione, già realizzata, di 16 telecamere per la video sorveglianza locale 

Cultura: i patrocini di eventi culturali con Tenti nel 2011 erano stati 25. Con l’amministrazione Bagini 

sono passati a 45 nel 2013 e a 48 nel 2014. Sono iniziati regolari corsi dell’Università della terza età in 

collaborazione con l’UTE di Arluno (medicina, informatica, tai chi e, a breve, giardinaggio). Per non 

parlare del riavvio delle attività al Tresartes, delle conferenze di medicina, e di molte altre iniziative 

culturali. 

I Vittuonesi tre anni fa con le elezioni comunali hanno bocciato chi ha portato Vittuone ad essere il 

Comune più in “bolletta” del magentino. 

In questi tre anni il Comune, solo per pagare i debiti ereditati ha speso più del doppio del denaro 

investito per la cura del paese!  

E si deve anche sopportare chi sostiene che tre anni fa a Vittuone si stava meglio 


